

El vicepostulador de la causa de beatificación de Álvaro del Portillo destaca su “rostro de paz” en un mundo lleno de problemas e inquietudes

Con motivo de la beatificación de Álvaro del Portillo, el próximo 27 de septiembre en Madrid, el vicepostulador de su causa de beatificación, José Carlos Martín de la Hoz, ha explicado en un desayuno informativo algunos aspectos

de la figura y pensamiento del próximo beato así como los pasos que ha seguido su causa.

13/02/2014

De la Hoz señaló que para que el proceso de canonización comience se ha de dar la llamada “fama de santidad” del siervo de Dios, que se inicia 5 años después de su muerte, y una vez comprobada, llega la constatación, es decir, la “fama de favores”. Álvaro del Portillo falleció el 23 de marzo de 1994.

En este sentido, destacó que “Dios escoge de entre las personas del cielo modelos e intercesores del pueblo de Dios”, aunque admitió que “no es más santo uno porque se le haya hecho un proceso”.

El proceso de Álvaro del Portillo se inició en el año 2004 y se trata de un proceso universal, pues se han presentado testigos desde Nueva York hasta Australia, aunque el decreto para el milagro corresponde a la “inexplicable curación de un niño” en Chile.

“Es momento para profundizar en la actualización de la causa”, señaló. Y habló del nuevo beato destacando “su mirada” que transmite “paz, gozo, serenidad, felicidad...”. Así, apreció que haya “un rostro de paz” en un mundo como el nuestro lleno de problemas e inquietudes.

También, subrayó de Álvaro del Portillo que “comprendía a los demás” y cuya prioridad era “ayudar al que tenía delante”, en definitiva, “dar paz”. Y dijo que tenía un “corazón misericordioso”, de ahí, que surgieran tantas iniciativas sociales.

Asimismo, destacó su amor a la Iglesia y su fidelidad. “Don Álvaro, por enseñanza de san Josemaría, tiene un sentido de iglesia”, afirmó, un paso de “lo natural a lo sobrenatural”, que es “lo que Dios quiere que haga”.

Previamente, se emitió el documental “Saxum”, de 30 minutos de duración, que narra la vida de Mons. Álvaro del Portillo, y su obra, a través de diversos testimonios.

Más información en
www.alvarodelportillo.org

Noticia original

Análisis Digital

vicepostulador-de-la-causa-de-
beatificacion-de-alvaro-del-portillo-
destaca-su-rostro-de-paz-en-un-mundo-
lleno-de-problemas-e-inquietudes/
(29/01/2026)